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Oil, gas, shipping and overfishing all threaten northern waters

THE Arctic is changing faster and more dramatically than any other environment on the planet. The ice that defines it is melting with alarming speed, taking with it life that can survive nowhere else. Oil, gas, shipping and fishing interests have been heading into the newly open water, with diplomats, lawyers, and now authors, in their wake.

In “On Thin Ice” Richard Ellis, a writer and illustrator, paints a natural history of the icon of the north, the polar bear. Well-versed in the complicated history and politics of whaling, he describes the long tradition of Arctic explorers who proved themselves by taking on the white bear. Admiral Nelson’s encounter as a plucky 14-year-old midshipman fighting only with the butt of his musket is surely a myth, but others are true.

Young bears, captured as they swam after the bodies of their newly killed mothers, were caught and sent to zoos and circuses. One early 20th-century big-top act featured 75 polar bears at once. Even today, zoo enclosures are still typically a millionth of the area of a wild adult’s range. The climate is rarely suitable: the resident polar bear in Singapore has turned green from algae growing within the hollow hairs of its coat.

Безрадостный прогноз

Нефте- и газодобыча, судоходство и неограниченный вылов рыбы – вот основные угрозы для северных вод

          Арктика изменяется быстрее и более драматично, чем любая другая экосистема на планете. Лед, который определяет саму ее суть, тает с угрожающей скоростью, унося с собой жизнь, которая не может существовать больше нигде в мире. 

        Во вновь открывшиеся для промысла воды устремились представители нефтяных, газовых, судоходных и рыбно-промысловых интересов, а за ними следом идут  и  дипломаты, юристы, а теперь и писатели.

        В своей книге «По тонкому льду» Ричард Эллис, писатель и иллюстратор описывает жизнь и изменение условий обитания символа сервера – полярного медведя. Будучи знатоком в истории и политике китобойного промысла, этот автор рассказывает о давней традиции исследователей Арктики, которые доказывали свое мужество, охотясь на белого медведя. Известный рассказ о мужестве Адмирала Нельсона, когда тот, будучи отважным 14-летним морским курсантом бился с медведем одним лишь прикладом своего мушкета, - конечно миф, но остальные подобные рассказы – не выдумка. 

     Медвежат, плывших за своими только что убитыми матерями, отлавливали и отправляли в зоопарки и цирки. В одной из цирковых ведомостей, датируемых началом 20-го века, зафиксировано сразу 75 полярных медведей. Даже сегодня вольеры для полярных медведей в зоопарках представляют собой одну миллионную по площади от настоящего ареала обитания взрослой особи в природе. Климат также редко подходящий: один медведь, содержащийся в неволе в Сингапуре, позеленел от водорослей, которые выросли внутри щетинок его шерсти. 

